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Excelentíssimo Senhor
ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara A.4unicipa
Rua Sõo Bento,887
ARARAQUARA/SP

SenhorPresidente

: . .' - ' ''- Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta
a lnalcaçao n' 3s62/2021 de autoria do Vereador EMANOEL SPONTON, encaminhámos
a inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal da Educação

estima e consideração.
Na oportunidade. renovamos os protestos de nossa

Atenciosqmente

ALANOS

Chefe deIG&bínete
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Araraquara, 03 de setembro de 202 1

Alan Silvo
Chefe de Gabinete

Assunto: Indicação n' 3562/2021 -- Vereador Emanoel Sponton -- indica estudos para
implantação de aulas no período noturno para as pessoas concluírem o ensino fundamental
e médio, no bairro Parque das Hortênsias - Processo n' 49976/2021

Senhor Chefe de Gabinete

Inicialmente, é importante destacar que, de acordo com a Constituição Federal e a
Lei de Diretrizes e Bases-Lei Ho 9.394/96, o ensino médio é responsabilidade dos governos
estaduais que devem atuar prioritariamente no Ensino Fundamental e Médio. Dessa forma, a
demanda para a oferta do ensino médio deverá ser direcionada à Diretoria Regional de Ensino da
Região de Araraquara

A demanda para o ensino fundamental na modalidade EJA no Bairro Jardim das
Hortênsias pode ser levantada nesse semestre para que a Secretaria Municipal da Educação possa
verificar a possibilidade de atendimento na EMEF Henrique Scabello. Caso a demanda seja
incompatível com a abertura de salas, continuaremos garantindo a matrícula no Núcleo de
Educação de Jovens e Adultos Imlã Edith(NEJA), localizada na legião central do município, com
concessão de passe escolar. Ressalto que muitos estudantes da EJA preferem realizar a matrícula
no Núcleo pela facilidade de locomoção do trabalho até a escola.

Atenciosamente.

CI:EÍIA MERA DOS SANTIÊ

Secretária Municipal da Educação


